



Beate Funck

Stadtverordnetenvorsteherin

Kommissionen, Beiräte und sonstige Gremien

Präsidium

AG Kreisfreiheit

Förderverein Jugendkunstschule Hanau e. V.

Welche drei stadtpolitischen Themen liegen Ihnen besonders am Herzen?

Die Menschen in unserer Stadt sollen sich wohl und sicher fühlen und gerne hier leben. Gutes und bezahlbares Wohnen, eine gesunde Wirtschaft und ein vielfältiges Bildungs- und Kulturangebot sind dafür die Grundvoraussetzungen.

Was macht Hanau für Sie zu einer besonderen Stadt?

Hanau ist überschaubar – mit allen spannenden Unterschiedlichkeiten in den verschiedenen Stadtteilen. Mich faszinieren die Menschen in ihrer Vielfalt von Biografien, Traditionen und Kulturen und der respektvolle Umgang miteinander.

Wieso sollten sich die Hanauer Bürgerinnen und Bürger für Kommunal- bzw. Stadtpolitik interessieren?

Die Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt sollten sich für die Stadtpolitik deshalb interessieren, weil sie hier unmittelbar einwirken können auf die Gestaltung ihrer Stadt, ihres Wohnumfeldes und ihrer persönlichen Anliegen.

